

Jugendgarde 2019

Philomenia - so heißt die Jugendgarde des TuS Mitterteich,

Die Gruppe tanzt in einer Besetzung von regelmäßig zwischen acht und zehn jungen Damen im Alter von 14 bis 17 Jahren.

Die Mädchen haben sich dabei ganz dem Gardetanz verschrieben.

In der Anfangszeit konzentrierten sich die Mädchen auf den klassischen Marschtanz. Durch das harte Training und eine gute Weiterentwicklung wagen die Mädchen sich in der letzten Faschingssession 2018/19 an eine eher gardeuntypische Musik und stellte auch den Gardetanz erstmals unter ein Motto.

Unter der Leitung von Daniela und Christina Kotzbauer ging es unter anderem mit den Titeln „Je ne parle pas francais“ und „Au revoir“ ins schöne Frankreich: Vive la France!



